

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

OMBOUE : LE COPIL CITOYEN EN CAMPAGNE D'ADHÉSION



Photo: CNE

LA coordination provinciale du Copil citoyen dans l'Ogooué-Maritime a séjourné dernièrement à Omboue, dans le département d'Étimboue. La délégation conduite par Man Mamboundou, en sa qualité de coordonnateur provincial, y est allée poursuivre l'opération d'enrôlement des compatriotes volontaires au Copil citoyen. Les acteurs de la société civile en ont profité, dans le cadre des " assises de réflexion du G8 " entamées le 30 octobre, à Port-Gentil, pour consulter les habitants sur les questions relatives au développement socio-économique de la localité. Pour ce faire, des thématiques sur l'éducation, l'entrepreneuriat, l'économie, la politique, le vivre-ensemble, la santé et le social ont été développées par les membres du bureau provincial de la plateforme et par des conférenciers venus d'ailleurs. En promoteur de la politique du gouvernement de la Transition, le Copil citoyen n'a pas hésité, après avoir édifié les riverains sur les différentes mesures prises par le CTRI jusqu'ici, à inviter ses interlocuteurs à soutenir les autorités de la Transition. Des points focaux ont été mis en place car Omboue, au-delà d'être un observatoire pour la bonne gouvernance, entend être une force de proposition.

KOULA-MOUTOU : ULRICH NDONG MBA NOUVEAU PRÉSIDENT DE LA LIGUE DE VOLLEY-BA



Photo: Keka Mavendji

À la faveur d'une assemblée générale électorale tenue dernièrement à Koula-Moutou, Ulrich Ndong Mba a été plébiscité (100 %) président de la ligue provinciale de volley-ball de l'Ogooué-Lolo. Il a été installé par le vice-président de la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégavolley), chargé des ligues provinciales, Jonas Boungou, en présence du directeur provincial des sports, Firmin Mba Abessolo, et du bureau sortant. À cette occasion, la secrétaire générale Pascale Nora Essono Nguema a fait les bilans moral et financier qui ont été validés par l'assistance. Le promu est le choix des 4 délégués des clubs participant régulièrement aux activités de la ligue provinciale, à savoir Bouenguide Sport VB, ASLEM VB, Paul Kouya VBC et Bangando VB. Le nouveau président provincial a promis d'aller plus loin. Parmi ses objectifs, il veut voir la ligue de volley-ball de l'Ogooué-Lolo figurer parmi les premières places dans les championnats provinciaux et nationaux. Ulrich Ndong Mba est un professeur d'espagnol de formation, enseignant au lycée d'État Jean-Stanislas-Migolet. Il succède à M. Pama Mihindou, qui n'aura pas démérité après 12 ans à la tête de cette ligue.

CNE & KEKA

Mouila/GEF : vers une deuxième opération de recensement



Photo: Félicien Ndong

Réunion en prélude à la 2e phase du recensement des GEF.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

DANS la perspective – imminente – du deuxième recensement des Gabonais économiquement faibles (GEF), une mission du ministère de l'Économie et des Participations, par le biais de la Direction générale des statistiques (DGS), conduite par Clément Essono, fonctionnaire audit département ministériel, a animé récemment une réunion de sensibilisation et d'information dans la salle du

gouvernorat de la Ngounié. Au cours de cette rencontre présidée par la gouverneure Paulette Mengue M'owono, en présence des directeurs et chefs de service provinciaux, des élus locaux et des confessions religieuses, Clément Essono a fait un exposé sur les tenants et aboutissants de cette opération. L'émissaire du ministère de l'Économie a donné de plus amples informations concernant le processus d'identification qui se fera d'ailleurs en deux étapes. Il s'est ensuivi la phase des questions-réponses

pour mieux comprendre l'intérêt de ce recensement des GEF. Mais aucune date de début de recensement de cette deuxième phase n'a été communiquée. Estimant qu'il ne peut rien décider puisque cette opération fait partie d'un projet de développement de la statistique financé par la Banque mondiale. Ce projet, a insisté et précisé Clément Essono, a donc basculé au niveau du Trésor public où il faudra mettre certaines conditionnalités en place avant de descendre sur le terrain.

Dialogue national inclusif : "Bendjé Espoir" sera de la partie

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LES membres et sympathisants de l'association politique "Bendjé Espoir" étaient réunis dernièrement à leur siège sis au quartier Matanda, dans le 4e arrondissement de Port-Gentil.

Selon Saturnin Obame, président exécutif de ce mouvement, la rencontre marquant le lancement officiel des activités de la plateforme avait pour objectif de se préparer en vue d'apporter leur contribution au dialogue national inclusif qui se tiendra à Libreville dans les prochains mois. Et qui devrait aboutir à la construction d'un nouveau Gabon. Bendjé Espoir entend saisir cette opportunité pour se positionner en tant qu'"acteur au développement



Photo: CNE

L'assistance lors de la rencontre sur le dialogue national.

et à la construction du Gabon". Un idéal qui guide son action depuis une quinzaine d'années. Pour cela, un état des lieux critique de l'environnement économique, social et politique dans la capitale économique gabonaise, a été fait lors de cette rencontre. Toute chose qui a inspiré le groupe de faire des propositions pratiques et porteuses d'espoir. Il s'agit, entre autres, a indiqué

Saturnin Obame, "du nettoyage de la Constitution, du Code électoral, du Code de la nationalité et de la révision d'un certain nombre d'autres textes de lois". À Bendjé Espoir, l'on entend également insister sur le respect de "l'application stricte des décisions qui seront prises lors de cette grand-messe ou dialogue national inclusif attendu, qui va réunir tous les Gabonais sous l'autorité du CTRI."